

# Hinweisgeber- und Beschwerdeportal

## **Gemeinsam gegen Korruption, Wirtschaftskriminalität, Umweltschädigungen und Menschenrechtsverletzungen**

Die EMO-TRANS Gruppe (EMO-TRANS GmbH und Joint-Ventures) legt großen Wert auf die rechtmäßige Einhaltung von Gesetzen und internen Vorschriften.

Daher ist es wichtig, Fehlverhalten frühzeitig zu erkennen.

Engagieren Sie sich mit uns gegen Korruption und Wirtschaftskriminalität sowie Umweltschädigungen und Menschenrechtsverletzungen. Jeder Hinweis auf mögliche Straftaten und sonstige meldefähigen Verstöße ist wichtig und hilft, Schäden zu verhindern. Mit Ihrer Unterstützung können wir die Verlässlichkeit und Integrität und damit den Erfolg unserer Unternehmen wirksamer sichern.

Um für jeden Mitarbeitenden unserer Unternehmen, aber auch für Geschäftspartner und Kunden, unabhängig von Ort und Zeit erreichbar zu sein, wurde dieses elektronische Hinweisgeber- und Beschwerdeportal installiert, das den vorhandenen Meldeweg über Compliance ergänzt. Hier können Sie Sachverhalte unter Nennung Ihres Namens, aber auch unter Wahrung der Anonymität melden.

Wir haben dieses Hinweisgeber- und Beschwerdeportal zur Meldung von Schwerpunktthemen eingerichtet, die speziell die Bereiche Korruption, Wirtschaftskriminalität sowie Umweltschädigungen und Menschenrechtsverletzungen betreffen. Meldungen, die außerhalb der Schwerpunktthemen liegen, werden über dieses System nicht weiterverfolgt.

Dieses Hinweisgeber- und Beschwerdeportal darf nicht dazu verwendet werden, bewusst falsche oder gar verleumderische Hinweise oder Informationen abzugeben. Hinweise, mit denen andere Personen denunziert oder wider besseres Wissen diffamiert werden, können mit zivil- oder strafrechtlichen Konsequenzen verbunden sein.

Wir möchten Sie ermutigen, Ihren Hinweis unter Nennung Ihres Namens abzugeben. Unabhängig davon möchten wir Sie bitten, sich einen geschützten E-Mailbereich einzurichten. Dies erleichtert Ihre Kommunikation mit uns. Ihre Hinweise werden strikt vertraulich behandelt.

Unter dem nachfolgenden Link gelangen Sie zu unserem Hinweisgeber- und Beschwerdeportal:  
<http://emo-trans-gmbh.dip-hinweisgeberportal.de/>

Informationen zum Datenschutz unseres Hinweisgeber- und Beschwerdeportals finden Sie im Bereich Datenschutz unter <https://emo-trans-gmbh.hinweis.digital/#dataprotection>

# Whistleblower and Complaint Portal

## **Together against corruption, economic crime, environmental damage, and human rights violations.**

The EMO-TRANS Group (EMO-TRANS GmbH and joint ventures) places great importance on lawful compliance with laws and internal regulations.

Therefore, it is crucial to detect misconduct early.

Engage with us against corruption, economic crime, environmental damage, and human rights violations. Every report of potential crimes and other reportable violations is important and helps prevent harm. With your support, we can more effectively ensure the reliability and integrity, and thus the success of our companies.

To ensure accessibility for every employee in our companies, as well as business partners and customers, regardless of location and time, we have established this electronic whistleblower and complaint portal, complementing the existing reporting channels through compliance. Here, you can report incidents by providing your name or anonymously.

We have set up this whistleblower and complaint portal specifically for reporting focal topics related to corruption, economic crime, environmental damage, and human rights violations. Reports outside these focal topics will not be pursued through this system.

This whistleblowing and complaint portal must not be used to intentionally provide false or defamatory information. Reports that denounce others or defame them knowingly may have civil or criminal consequences.

While we encourage you to submit your report with your name, we also respect your desire for anonymity. Setting up a secure email area facilitates communication with us. Rest assured that your reports will be treated with strict confidentiality.

You can access our whistleblower and complaint portal through the following link:

<https://emo-trans-gmbh.hinweis.digital/#dataprotection>

For information on data protection related to our whistleblower and complaint portal, please visit the Data Protection section at <https://emo-trans-gmbh.hinweis.digital/#dataprotection>